

Gut begleitet in die Cloud

PR-INFO – Die Angebote von **EOS Solutions** basieren auf der Microsoft-Plattform Azure, einer stets wachsenden Sammlung von integrierten Diensten für Datenanalyse, Archivierung, Apps und Netzwerke. **Damit Sie noch schneller, effizienter und kostenbewusster arbeiten können.**

Bozen – Der Cloud-Ansatz fußt auf einem Paradigmenwechsel: Nicht ein physisches oder immaterielles Produkt wird erworben, sondern eine Dienstleistung bezahlt. Wie alle Dienste, die wir tagtäglich nutzen (Strom, Gas, Telefon), werden auch Clouddienste nach einem bedarfsorientierten Pay-per-Use-Nutzungsmodell abgerechnet, das eine genaue Überwachung der Kosten ermöglicht. EOS Solutions empfiehlt ein jährliches Budget in Abstimmung mit den Unternehmenszielen festzulegen. Werden die Kosten der Cloud nicht überwacht und ihr Umfang nicht richtig quantifiziert, können die Kosten leicht außer Kontrolle geraten. Um also nicht mehr Leistungen zu beziehen, als man braucht, müssen die Clouddienste zunächst analysiert und dann richtig dimensioniert werden.

Bester Kompromiss zwischen Kosten und Nutzen

EOS erstellt eine erste Analyse, um die Anzahl der Anwender, die räumliche und geografische Festlegung der Nutzungsrechte und die Art und Anzahl der Anwendungen abzustecken. Es ist sehr wichtig, dass man sich über den Umfang aller Transaktionen bewusst ist, um die Kosten für Datentransfer und monatliche Gebühr richtig einordnen zu können. Für die von EOS Solutions bereitgestellten Unternehmenslösungen ist gerade dieser Aspekt entscheidend, um unseren Kunden eine



optimale Nutzung mit den geringsten Kosten zu bieten. Das größte Problem bei Clouddiensten ist häufig, dass nicht unterschieden wird zwischen der Bereitstellung der reinen Plattform bzw. Infrastruktur, auch PaaS/IaaS genannt, und SaaS, bei dem alle Anwendungen und die Systembetreuung vom Anbieter zur Verfügung gestellt wird. Diese Verwechslungen können zu unangenehmen Überraschungen führen. Eine kontinuierliche Systemüberwachung ist ein unerlässliches Zusatzangebot für sämtliche Unternehmen, die sich für PaaS/IaaS-Modelle entschieden haben, und die selbst über keine Strukturen verfügen, um dies durchzuführen.

Sicherheit der Daten garantiert

Die Azure-Cloudlösung von EOS beinhaltet eine proaktive Überwachung der Systeme und kümmert sich um alle weiteren systemischen Belange. Auf diese Weise ist die Sicherheit der Daten garantiert und die Kosten bleiben im vorgesehenen Rahmen. Mit Azure arbeiten Sie höchst flexibel. Die Bereitstellungskosten steigen oder sinken, je nachdem, ob das Unternehmen wächst oder z.B. saisonbedingt weniger Ressourcen benötigt. Zusätzlich kann die Kapazität bei Bedarf kurzfristig gesteigert werden, wobei die



Luca Borio, Teamleiter Cloud Services der EOS-Solutions-Gruppe

cloudbasierten Dienste die Komplexität der notwendigen Einstellungen verringern. Mittels Azure kann eine cloudbasierte ERP-Lösung implementiert werden, ohne dass man auf Branchenlösungen oder spezielle Anpassungen verzichten muss. Dynamics 365 Business Central/NAV basiert auf einer Active Directory für die Cloudumgebung, über die sich ERP-Anwender authentifizieren können. So ist die Sicherheit der Daten in der Cloud garantiert. Das System kann auf einer virtuellen Maschine installiert werden und die Azure SQL Datenbank nutzen. Je nach Bedarf kann es skaliert und angepasst werden.

Das Cloud-Team von EOS begleitet Sie durch die komplette Implementierungsphase der Cloud-Lösung und unterstützt Sie bei Systemdiagnose, Planung und Projektierung der Lösung, Bereitstellung der ausgewählten Dienste, Datenmigration und bei allen technischen Problemen.

EOS Solutions

Die EOS-Solutions-Gruppe wurde 2000 in Bozen als IT-Unternehmen gegründet und beschäftigt heute mehr als 330 Mitarbeiter, die auf zehn Standorte verteilt sind. Optimale Standortverteilung und somit Kundennähe garantieren eine enge Betreuung und fördern digitale Innovationsprozesse. EOS Solutions ist auf das breite Spektrum von Geschäftsanwendungen von Microsoft Dynamics 365 spezialisiert. Unser Al-

Es ist wichtig, dass man sich über den Umfang aller Transaktionen bewusst ist, um die Kosten für Datentransfer und monatliche Gebühr richtig einordnen zu können.

leinstellungsmerkmal ist eine besondere Implementierungsstrategie, die auf technologischer Kompetenz und Branchenkenntnis fußt. Der Einblick in die jeweiligen Geschäftsprozesse garantiert die Abdeckung der konkreten Bedürfnisse jedes Unternehmens.

INFO 0471 319 650
info@eos-solutions.it